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j$1  	 / 

PRES1DEN 

Estado do Rio de Janeiro 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO F 

REQUERIMENTO N° 113/2015. 	 Em, 07 de agosto de 2015:— 

REQUER ENVIO DE EXPEDIENTE AO EXMO. SR. 
GOVERNADOR, SOLICITANDO O AUMENTO DO 
EFETIVO DO 126° DP DE CABO FRIO - POLÍCIA 
CIVIL. 

EXM° SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO. 

O Vereador que- este-  subscreve, atendendo- tudo mais o que determina o . - 	 - 
interesse publico, RE -9-1P"..E R à 'Douta--Mesá;--pa forma regimental o envio de 
expediente ao Exrri6.'Sf:-Govei•-nád-or, solicitando •O'ãümerit6.do efetivo da 126° DP de 
Cabo Frio - Polícia Civil. - 

Sala das essões, 07 de agosto de 2015. 

A segurança pública• é uma das grandes preocupações da sociedade. Sua 
ausência aumenta o pavor, o descontentamento dos cidadãos de bem e principalmente 
a criminalidade. 

A 126° DP de Cabo Frio, responsável pela nossa cidade, de quinta feira a 
segunda feira das 20h as 08:00 h. se torna uma Central de flagrantes de outros 3 
municípios, além do nosso município que tem mais de 200 mil habitantes. Sendo 
insuficiente seu efetivo, hoje com 38 policiais Civis, valendo ressaltar que 4 estão 
saindo para reforma. 

Assim, é que proponho o presente expediente, contando com o apoio dos nobres 
Edis. 


